



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA

Congresista Elizabeth León saludó dicha iniciativa del FONAFE

TRANSFERIRÁN PROPIEDAD DE LA CASA VIVANCO AL EJÉRCITO PERUANO

La Congresista Elizabeth León Minaya saludó la buena disposición del FONAFE (Fondo Nacional de Financiamiento de la actividad Empresarial) de transferir la propiedad Casa Vivanco al Ejército Peruano.

Tras ser informada, por su despacho del desprendimiento del Instituto Nacional de Cultura INC, de dicha propiedad para pasar a manos del FONAFE para luego ser transferida nuevamente al Ministerio de Defensa – Ejército Peruano, tal como fue acordado el último martes, la parlamentaria elogió la disposición oportuna del Director Ejecutivo del FONAFE, Jorge Villasante, de trasladarse a la ciudad de Ayacucho para resolver de inmediato toda la situación de esta propiedad y tomar las precauciones del caso.

Además, añadió que para este viaje se ha realizado coordinaciones con la Promotora de la defensa de la Casa Vivanco señora Zenaida Araujo y con el mayor Mancilla Administrador de la Casa Vivanco en Ayacucho (Museo Mariscal Cáceres), a fin de realizar los procesos administrativos correspondientes.

Finalmente indicó que esta iniciativa es una muestra ejemplar de que unidos, podemos conseguir muchas cosas por Ayacucho.

Lima, 15 de julio de 2010